

# Banorte incrementa en 2,000 su red de cajeros automáticos en alianza con Cardtronics

**30 mar 2011**

México, D. F. a 30 de marzo de 2011. Mediante un convenio celebrado con Cardtronics, Grupo Financiero Banorte, S.A.B. DE C.V. añadirá 2,000 Cajeros Automáticos a su red actual, la cual consta actualmente de más de 5,013 puntos de servicio a nivel nacional. Esto permitirá que el Grupo Financiero cuente con una de las redes de Cajeros Automáticos más importantes del país, en beneficio de sus clientes.

Durante los meses de abril y mayo se instalarán, en una primera fase, 1,000 Cajeros Automáticos, mientras que durante el segundo semestre del año se habilitarán los 1,000 equipos restantes.

El convenio celebrado con Cardtronics permitirá al Banco Fuerte de México continuar con su proceso permanente de expansión tecnológica, extendiendo su red de Cajeros Automáticos a un paso acelerado y por encima del ritmo de crecimiento de la industria, alcanzando las 7,013 unidades para dar servicio a los clientes de Banorte sin cobro de comisión.

Con la expansión de su red de Cajeros Automáticos, Banorte asegurará una mejor posición en los principales puntos de afluencia de tarjetahabientes, mientras que fortalece su estrategia permanente para convertirse en líder en tecnología, siempre a beneficio de sus clientes. Además, la alianza Banorte-Cardtronics permitirá que la institución financiera mantenga un servicio y nivel de seguridad óptimos en la realización de las transacciones.

Por lo tanto, la red de Cajeros Automáticos de Grupo Financiero Banorte se consolidará como uno de los principales canales de servicios a clientes y usuarios.

Cardtronics es una empresa internacional que cuenta con gran experiencia en la gestión de redes de Cajeros Automáticos, colocándola como líder entre las redes más grandes e importantes del mundo. En la actualidad opera más de 34,000 Cajeros Automáticos en Estados Unidos, Puerto Rico, República Dominicana, Reino Unido y México. Cardtronics ha desarrollado una de las redes de Cajeros Automáticos al detalle más robustas en México, respaldado por el gran apoyo global e infraestructura de procesamiento.

La expansión de la red de Cajeros Automáticos de Banorte, muestra nuevamente que el Banco Fuerte de México, está atento a las necesidades del mercado, y al frente con tecnología de punta.

## Acerca de Banorte

Grupo Financiero Banorte es una de las instituciones financieras líderes en México. Su subsidiaria bancaria, Banco Mercantil del Norte es el tercer banco más importante en el país, evaluado por la cantidad de depósitos y créditos otorgados. Previo a la fusión con Ixe, contaba con una red de más de 1,140 sucursales, más de 5,000 Cajeros Automáticos y más de 58,000 terminales punto de venta, ofreciendo servicios a más de 8.5 millones de clientes de servicios bancarios y casi 8 millones más de clientes de AFOREs (administración de fondos de ahorro para el retiro) y su división de Seguros. GFNorte también ofrece los siguientes productos y servicios: casa de bolsa, asesoría inmobiliaria, fondos de inversión, arrendamiento y factoraje, custodia de depósito de valores y pensiones. Banorte tiene presencia en el sur del estado de Texas, a través de Inter National Bank; en las ciudades de Nueva Jersey y California, actuando a través de las empresas remesadoras Uniteller y Motran; y en Nueva York a través de Banorte Securities International. Banorte tiene como socios estratégicos a la Corporación Financiera Internacional (IFC, por sus siglas en inglés) en las operaciones de su subsidiaria Banco Mercantil del Norte, y a la aseguradora italiana Generali, la cual brinda asistencia a Banorte en sus transacciones de ahorros y a largo plazo. Banorte es uno de los bancos que ha demostrado tener sanos indicadores de calidad de cartera en el sistema financiero mexicano y altos índices de capitalización y liquidez.

## Acerca de Cardtronics

Cardtronics (NASDAQ: CATM) es la propietaria más grande del mundo de Cajeros Automáticos que no es una institución bancaria. La Empresa opera más de 34,100 Cajeros Automáticos en los Estados Unidos, Reino Unido, México y el Caribe, principalmente en tiendas detallistas de prestigio. Cardtronics también brinda asistencia en la operación de más de 2,900 Cajeros Automáticos conforme a contratos de prestación de servicios administrados con clientes. Además de sus operaciones de Cajeros Automáticos al detalle, la Empresa presta servicios a grandes y pequeños bancos, uniones de crédito y emisoras de tarjetas de prepago, permitiéndoles colocar sus marcas en más de 11,900 Cajeros Automáticos de Cardtronics y

permitiendo el acceso sin comisión (surcharge) a través de la Red Allpoint de Cardtronics. Para mayor información visite el sitio en internet [www.cardtronics.com](http://www.cardtronics.com).